
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 4 / 2023 26/01/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  ASSENZA
ATTRAVERSAMENTO PEDONALE SU CORSO GROSSETO

PREMESSO CHE
C.so  Grosseto  è  un’importante  arteria  stradale  cittadina  caratterizzata  da  un  notevole  flusso
veicolare nella zona nord-ovest della Città e che attraversa i quartieri di Madonna di Campagna,
Barriera di Lanzo e Borgo Vittoria nel territorio della Circoscrizione 5

RILEVATO CHE
Nel tratto compreso tra Largo Grosseto e Piazza Manno non è presente un attraversamento pedonale
che possa consentire ai cittadini di attraversare in sicurezza C.so Grosseto creando così disagi per
diverse tipologie di cittadini in particolar modo per le fasce fragili

PRESO ATTO CHE
È stata approvato dalla giunta Comunale del Comune di Torino il progetto di fattibilità della nuova
pista  ciclabile  che  collegherà  l'asse  che  va  da  corso  Ferrara  a  largo  Grosseto,  lavori  che
riguarderanno la sicurezza della circolazione ciclistica cittadina e l’ampliamento e completamento
della rete ciclabile esistente

CONSIDERANDO CHE
I lavori della nuova pista ciclabile coinvolgerebbero in maniera diretta il tratto segnalato

SI INTERPELLANO
Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
• Se l’Amministrazione sia a conoscenza della problematica segnalata.
• Se sia in previsione o comunque se l’Amministrazione voglia impegnarsi alla creazione di un

attraversamento pedonale che rispetti i criteri di sicurezza e che risulti adeguatamente illuminato.
• Se l'Amministrazione  possa  valutare  l'ipotesi  di  realizzare  l'attraversamento  all'altezza  di  Via

Badini  Confalonieri  in  quanto  già  presenti  le  strisce  pedonali  e  dove  sono  ubicate  attività
commerciali di prima necessità.

• Valutazione di un nuovo attraversamento pedonale presso C.so Grosseto ang. Via Reycend per
agevolare l'attraversamento pedonale degli studenti dell'Istituto scolastico ivi presente.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione risulta assente dall’aula la Consigliera Redavid)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………… 22
ASTENUTI …………... =
VOTANTI ………………22
VOTI FAVOREVOLI … 22

Pag 2 di 3



VOTI CONTRARI ………=

All’unanimità dei votanti
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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